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５月１２日（火）に予定し延期して

いた生徒総会を、２２日（金）に開催

しました。生徒会長のあいさつの後、

執行部、全校委員会、生活委員会、文

化委員会、衛生委員会、ＪＲＣ委員会

の順に、生徒会長、各委員長が活動目

標や重点活動計画、月別活動表につい

ての説明を行いました。

その説明に対し、堂々と質問したり

提案したりと、全校生徒の前に出てき

て話す１年生から３年生までの生徒た

ち、とても立派な振る舞いでした。議

事終了後、執行部が練りに練り上げて

提案したスローガン「明星～共に輝け

100の光～」も承認されました。星川

生徒会長のリーダーシップのもと、全

校生徒１００名の光、明星のごとくキ

ラキラと輝くことを楽しみしています。

美しい花壇に なあ～れ！
５月２９日（金）、晴天に恵まれた中

で、校舎前の各学年に割り当てられた

花壇に、ベゴニア、サルビア、マリー

ゴールドの花を植えました。

ＪＲＣ委員からは、作業に入る前に

作業手順について、実際に花を使いな

がら分かりやすく伝えようと頑張る姿

が見られました。

実際の花植作業では、どの学年も花

の配置に注意しながら、声をかけ合っ

て丁寧に進めていました。

花への水やりは、毎朝ＪＲＣ委員が

責任をもって行います。草取りは、学

級全体で工夫しながら行う予定です。

美しい花壇になることを期待します。

校訓：共に羽ばたく

花壇の耕耘を、鵜木登渉さんの

お父さん、おじいさんが行ってく

ださいました。ありがとうござい

ました。



鶴寿会の方々より雑巾寄贈
５月２７日（水）、鶴寿会（鶴形地区

老人クラブ）の３名の方が来校し、雑

巾約１３０枚を寄贈していただきまし

た。小林様より、寄贈した雑巾で学校

を綺麗にするようにとお話をいただ

き、受け取ったＪＲＣ委員長と副委員

長が、気持ちを込めて、学校が綺麗に

なるように雑巾で掃除をする旨の感謝

の意を示しました。

毎年、たくさんの雑巾をいただき、

本当にありがとうございます。新型コ

ロナウイルス感染拡大防止のため、毎

日、掃除の時間に担当教員が不特定多

数が触れた箇所を消毒する際にも使用

させていただきます。

ＰＴＡ・体文後役員＆常任委員の紹介
今年度は新型コロナウイルス感染の影響で、４月１２日（日）に予定していたＰ

ＴＡ・体育文化後援会総会が中止となったため、４月１６日（木）に常任委員会を

開催し、総会資料内容について協議しました。協議した内容を反映した資料を４月

１７日（金）に配付し、マチコミメールにて承認を得る方法とさせていただきまし

た。会員の皆様には、学校の教育活動にご支援・ご協力くださいますようお願いい

たします。遅くなりましたが、標記役員の方々をご紹介いたします。（敬称略）

【ＰＴＡ】会長：竹嶋美佳沙(3A胡々葵)、副会長：堀内克哉(2A心)・中川良憲(1A陽太)

【体育文化後援会】

会長：落合康友(3A鼓歌)、副会長：武田匡弘(3A璃路)・塚本俊則(2A菜々美)

【共通監事】塩野入寛(3A愛実)、池田良平(2A里駆)、佐々木巨美(1A隼人)

【学年正副部長】

１年 部長：佐々木巨美(1A隼人)、副部長：諏訪真妃(1A光)

２年 部長：池田良平(2A里駆)、坂本望(2A耀)

３年 部長：塩野入寛(3A愛実)、藤原敦(3A美咲)

【総務部】

部長：塚本俊則(2A菜々美)、副部長：戸松美絵(3A美咲)、部員：佐藤直美(3A有悟)・

若狭裕美子(2A美優)・後藤真理子(1A公佑)・小林恵里(3A乃亜1A颯太)

【環境部】

部長：中川良憲(1A陽太)、副部長：佐藤公誠(2A愛)、部員：星川礼子(3A大翔)・

神林通(2A太朗)・工藤愛子(1A心春)・工藤祥子(1A伸一朗)

【学校祭運営部】※旧母親委員会

部長：竹嶋美佳沙(3A胡々葵)、副部長：朝場智代子(2A敬人)、部員：石岡由紀子(3A

玲奈)・船山かおり(3A蒼生)・澤木磨(3A帆乃花1A花音)・佐々木淳子(2A悠翔)・

小林志保子(1A日理)・藤原清美(1A伊莉愛)・四津谷知佳(3A春早1A咲里)


